



RECRUIT INFORMATION
社会福祉法人 ちとせ交友会

心やすらぐ Homeで ありたい

ひとりひとりを大切に
あたたかな心で育ちに寄り添う

求む! 愛情と笑顔のあふれる
保育士・栄養士



経験と信頼を活かし
都内・関東エリアにも開園



社会福祉法人 ちとせ交友会

本部 岡山県岡山市東区益野町40番地
TEL086-942-6145 FAX086-942-6181
<http://www.chitosek.or.jp/>

●この会社案内は、「人財と企業を結ぶ」株式会社シーズの編集です。実際に企業を取材し、その特徴と魅力を学生の皆さんにお知らせしています。



SEEDS
就職アドバイザー
から「ひとこと」。

人懐こい笑顔でハキハキと思いを語ってくださった若手保育士さんたちの姿がとても印象的。明るさと熱意にあふれ、保育という仕事のやりがいの大きさが伝わってきました。皆さん言われていたように、職員

同士の雰囲気がとてもよく、お互いに高め合う雰囲気があります。元気いっぱいの子どもたち、イキイキと輝く先輩職員たちから、日々たくさんの刺激をもらえる職場です。





社会福祉法人 ちとせ交友会

目指すべき姿

- 生き生きとし、元気に遊べる子
- 友達としっかりと関わり、育ちあう子
- 自分で考え、行動する子

行き届いた安全な環境と、家庭的な温かい雰囲気の中で、ひとりひとり子どもを大切にし、健康で・明るく・思いやりのある・自律性を持った子どもの育成を目指しています。

施設概要

経営主体 社会福祉法人 ちとせ交友会
法人本部 ちとせ保育園
岡山県岡山市東区益野町40番地
連絡先 TEL086-942-6145 FAX086-942-6181
理事長 山口 哲史
従業員数 230名(ちとせ交友会全体、パート含む)

事業所

- グリーンヒル奥沢保育園 東京都世田谷区奥沢1-48-13
- グリーンバレー等々力保育園 東京都世田谷区等々力2-33-14
- グリーンフォレスト神木保育園 神奈川県川崎市宮前区神木本町2-5-5
- グリーンポート桜木町保育園 神奈川県横浜市西区桜木町7-42
- ちとせ保育園 岡山県岡山市東区益野町40番地
- カナダ保育園 岡山県岡山市東区金田1127-1
- 城東チャイルドセンター 岡山県岡山市中区長利194-1
- 長船ちとせ保育園 岡山県瀬戸内市長船町土師128-1

ホームページもご覧下さい。
<http://www.chitosek.or.jp/>
ちとせ交友会

「Home」——ちとせ交友会の理念を一言であらわす言葉です。

子どもにとってはもちろん保護者にとっても、いつでも帰ってきたくなるあたたかな居場所であります。そんな思いから、認可保育園や学童保育など、地域の子育てをトータルに支援する体制を整えています。

ちとせ交友会では、行き届いた安全な環境と、家庭的

な雰囲気の中で、ひとりひとりの子どもの育ちを理解した保育をおこないます。思いやりをもち、自分で考え行動できる子どもを育むとともに、職員もまた、子どもにとってなにがよいか自分自身で真剣に考え実践しています。思い切りのいい、のびのびした雰囲気が当園の自慢。愛情いっぱい、笑顔いっぱいの「Home」です。

事業展開

- 認可保育園
- 一時保育
- 地域子育て支援センター
- 児童デイサービス
- 保育所等訪問支援
- 放課後児童クラブ



関わるすべての人にとっての、心やすらぐ憩いの「Home」



地域の子育てを全面支援

岡山県内4カ所、東京都内2カ所で認可保育園を運営。さらに平成26年4月から、神奈川県に2園が開園します。拠点施設は保育園のほかに学童保育や発達支援などで学習面をサポート。あらゆる層に向けた保育・教育事業を展開し、地域の子育てをワンストップでトータルにサポート。ひとりひとりの子どもの育ちを理解し、自律性を育む保育への信頼は高く、どの園も子どもと保護者にとっていつまでもあたたかな存在～Home～となっています。



前向きな挑戦を応援

安全な保育をすることはもちろんですが、問題を恐れてなにもできない環境ではなく、よいと思ったことにはどんどんチャレンジできる土壤があります。失敗や反省は、貴重な成長材料!ポジティブな姿勢で、真剣に子どもたちを思って行動する職員たちのチームワークはすばらしく、お互いに声を掛け合い、フォローアップしています。子どもにとってやすらぐ場所は、職員にとって居心地よく、のびのびと成長できる場所なのです。



少子化に負けない基盤

少子化の時代となりましたが、働く母親が増え保育園を利用されたい方は増えています。特に首都圏での需要は非常に高く、岡山・関東両エリアに展開する当園は今後も安定した経営基盤を確保。安心して働き続けられる環境です。常に先のニーズを読み、新しいことに進んで挑戦しようという風土ができるので、子どもを取り巻く環境の変化にも柔軟に対応します。魅力の高い保育を提供ていきます。



元気をもらい、一緒に成長

小さい頃からの夢を叶えて保育士になりました。ここは職員同士のムードがとてもよくて、先輩たちがいつも声を掛けてくれ、なんでも相談できる雰囲気があります。それに、悩むことがあっても朝子どもたちの笑顔を見ると一気に元気になりますね!かわいい姿に癒されながら、一緒に成長している毎日です。

●松本 真理子
2012年入社
ちとせ保育園



感動と達成感がいっぱい

保育士になって半年。子どもたちとも打ち解け、一緒に遊びを楽しめるようになりました。季節ごとの行事は初めての体験ばかり。準備は大変ですが、達成感を感じます。先日の七夕会では、職員たちで劇をしました。子どもも保護者もみんな笑顔で喜んでくれて、本当に感激しました。

●佐野 麗
2013年入社
グリーンバレー等々力保育園



技術より人柄と意欲を重視

やはり一番大事なのは、やさしい心と明るい笑顔。常に臨機応変な対応が求められる仕事ですから、いろんな経験を積んで、多くの引き出しを作っておきたいもの。重視するのは人柄と意欲!ただ言われた通りやるのではなく、自分で「こうしたい!」と思ったことに進んで取り組む、熱意のある人財を求めていました。



理事長 ●山口 哲史